

LARRA

Coupable ou non-coupable ? A votre avis ?

## "A l'ombre de la veuve"...

Tel est le titre du nouveau film de Gérard Vaur.

Le film sera projeté à Larra, salle de Cavaillé le samedi 7 novembre à 21 heures.

Un nouveau film avec des décors naturels de plus en plus magnifiques, en grande partie tourné à Maubec (Tarn et Garonne), mais aussi à Drudas, Toulouse, Villefranche de Lauragais etc..

Des acteurs époustouflants de vérité pour un suspense prenant, et une atmosphère digne de Chabrol, ce polar à la française qui va, c'est certain, tenir le public en haleine du début à la fin !

Un duo de choc formé de Jacques Bergeal (Co-scénariste avec Gérard), et Serge Renaudot à la voix et aux mimiques surprenantes malgré des dialogues durs et des scènes pas faciles à interpréter...

Nous retrouvons Marcelle Taupiac qui s'affirme de jour en jour par son jeu d'actrice, Sabine Mahieux au talent grandissant, et René Samazan en président de cour d'assise plus vrai que nature.

Nous retrouvons aussi Joël



Armand est sous les verrous

Rech dans un nouveau registre, le rôle de l'Emile, marchand de bois bourru mais avec un cœur rempli de sentiments, Michel St-Raymond talentueux et violent à souhait, et le surprenant Jean Michel Gonzalès dans un des rôles titre du film : celui d'Armand.

Quel talent ce garçon ! Et quel travail d'acteur ! Gérard Vaur dit de lui : "C'est une vraie découverte pour moi, je lui ai fait confiance et je ne suis pas trompé" !

Outre Joël Rech, les Larraisiens retrouveront également avec plaisir nos amis Claude Ambrosino (Dr Le François, médecin légiste), et Patrick Callaert (éditeur en chef du journal local...) !

Gérard et Michel vous attendent très nombreux pour découvrir ce nouveau film !

Entrée 6 euros.

LAUNAC

Cérémonie et hommage

## Roger et Marguerite Blaquières, "Justes parmi les Nations"



Roger Cahn et Irène Belliure



Les élus et personnalités



Anita Mazor, consul général d'Israël et Nicolas Alarcon maire de Launac



Une cérémonie émouvante en présence des familles



La photo de famille avec Irène et Roger Cahn

faire partir Alfred, car il devait y avoir des perquisitions... tant d'anecdotes, j'aurais à vous raconter... Que

d'émotions aujourd'hui, les retrouvailles avec Roger, faire la connaissance avec sa famille... et le nom de mes pa-

rents gravé sur le mur d'Honneur dans les « Jardins des Justes parmi les Nations à Yad Vashem ».

Durant cette cérémonie les discours des personnalités étaient toutes empreintes de solennité, de mémoire et de reconnaissance. Les arrières petits enfants des familles ont lu des poèmes, « On m'a donné un badge quand j'étais enfant ; ils ont sauvé des juifs de leurs destins tragiques par esprit instinctif ou même patriotique... ». V. Volto : « Oui, la déportation et l'extermination des juifs est unique dans l'histoire de l'humanité et nous devons pour toujours nous en souvenir. »

« Irène, au nom du conseil municipal, et en mon nom, je vous adresse mes plus vives et chaleureuses félicitations pour cette décoration que vous recevez au nom de vos parents. » a dit le maire Nicolas Alarcon au début de cette belle cérémonie émouvante et solennelle.

Cette manifestation s'est ensuite terminée autour d'un cocktail dînatoire très apprécié.

## Françoise Imbert rend hommage aux "Justes parmi les Nations"



Françoise Imbert lors de son discours

nous souvenir. Ils se sont battus sans arme pour une idée, une conviction simple et pourtant si forte : toute personne est mon semblable, il

ne peut exister la moindre hiérarchie entre les hommes du fait de leur origine ou de leurs croyances. »